

## **BOLETIN DE PRENSA**

Boletín No. 2567 Ciudad Universitaria, 27 de septiembre de 2018.

## Avanzan gestiones en Hacienda para atender crisis financiera de universidades

Los rectores de diez universidades públicas estatales que se encuentran en crisis financiera, fueron acompañados por una comisión de Senadores de la República este 26 de septiembre para reunirse con funcionarios de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHyCP) y continuar las gestiones que permitan resolver la situación económica de las instituciones de educación superior.

Gustavo Urquiza Beltrán, rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), informó este día que como resultado de dicha reunión, entre hoy y mañana podría recibirse la llamada de la Secretaría de Hacienda para atender de manera urgente a la máxima casa de estudios morelense.

"Los rectores de las diez universidades manifestamos que estamos desesperados, primero nos reunimos con los senadores de los diferentes estados del país que tienen a sus universidades en crisis, por Morelos estuvo acompañándonos la senadora Lucía Meza Guzmán, y de ahí nos trasladamos a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, donde nos recibió el Oficial Mayor de Hacienda, René Curiel Obscura y la subsecretaria de Egresos, Úrsula Carreño Colorado, e hicimos patente la urgencia de la situación en la UAEM", dijo Gustavo Urquiza.

El rector dijo que la senadora Lucía Meza solicitó a los funcionarios de Hacienda se atienda de forma urgente el caso de la UAEM, "primero se presentó una propuesta de hacer mesas de trabajo conjunto entre las universidades, el equipo de transición federal, la Secretaría de Educación Pública (SEP) y los gobiernos estatales, pero viendo la urgencia de la situación la idea es que la UAEM sea la primera en ser atendida con carácter de urgente para resolver por separado la crisis porque va estamos en huelga".

Urquiza Beltrán precisó que "entre hoy y a más tardar mañana, nos estaría llamando Hacienda para sentarnos con la SEP y ver la solución lo más inmediato posible", en segundo lugar dijo, se atenderá a la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) que ya no tiene recursos para pagar salarios la siguiente quincena y en tercer lugar la Universidad Autónoma Benito Juárez de Oaxaca (UBJO), la cual tiene tomadas sus instalaciones por falta de pago.

El rector explicó que el Sindicato de Trabajadores Administrativos (STAUAEM) había considerado acompañarlo a las gestiones ante Hacienda y tomar otras acciones, "pero les pedí que esperen para ver cómo avanzan las gestiones de ayer, ahí se incorporó a la reunión el secretario general de esa organización, Carlos Sotelo Cuevas, y ya están al tanto del avance que tenemos, creo que vamos bien, lo difícil era que nos escucharan en la Secretaría de Hacienda", dijo.

Gustavo Urquiza reiteró que la reunión con los funcionarios de la SHyCP fue muy importante, "porque nos escucharon de cerca, sobre todo agradecemos el acompañamiento que nos dieron los senadores de los estados que nos han mostrado su compromiso por apoyar a las universidades y nos expresaron que van a seguir acompañandonos en las gestiones para incrementar el presupuesto del próximo año para lo cual van a pedir el apoyo de los diputados federales, considero que las gestiones ya están avanzando y nos queda esperar que nos hablen para reunirnos de manera urgente, porque tenemos a 6 mil trabajadores que no han recibido su salario y a 43 mil estudiantes sin clases".

Al dirigirse a la sociedad morelense y la comunidad universitaria, el rector pidió paciencia, "sobre todo porque las gestiones se dieron en un momento de transición de los gobiernos federal



## UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL ESTADO DE MORELOS DIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

DIRECCIÓN DE PRENSA



y estatal, ayer los senadores manifestaban su preocupación por que se resuelva el problema de las universidades y se mantenga la gobernabilidad en los estados del país, la Secretaría de hacienda nos propuso que tuviéramos reuniones con el equipo de transición y lo bueno es que ya las hemos tenido y conocen la situación, con esto esperamos que vayan más rápido las gestiones con los futuros funcionarios con quienes también nos hemos reunido, como Luciano Concheiro que será el próximo subsecretario de Educación Superior de la SEP y Gerardo Esquivel, próximo subsecretario de Egresos de la SHyCP".

Por una humanidad culta Una Universidad de excelencia

